

EDITORIAL

Testigos

José Antonio Pagola

Reflexión en base a la lectura del santo evangelio según san Lucas 24, 35-48

Lucas describe el encuentro del Resucitado con sus discípulos como una experiencia fundante. El deseo de Jesús es claro. Su tarea no ha terminado en la cruz. Resucitado por Dios después de su ejecución, toma contacto con los suyos para poner en marcha un movimiento de "testigos" capaces de contagiar a todos los pueblos su Buena Noticia: "Vosotros sois mis testigos".

No es fácil convertir en testigos a aquellos hombres hundidos en el desconcierto y el miedo. A lo largo de toda la escena, los discípulos permanecen callados, en silencio total. El narrador solo describe su mundo interior: están llenos de terror; solo sienten turbación e incredulidad; todo aquello les parece demasiado hermoso para ser verdad.

Es Jesús quien va a regenerar su fe. Lo más importante es que no se sientan solos. Lo han de sentir lleno de vida en medio de ellos. Estas son las primeras palabras que han de escuchar del Resucitado: "La Paz esté con vosotros... ¿Por qué surgen dudas en vuestro interior?".

Cuando olvidamos la presencia viva de Jesús en medio de nosotros; cuando lo ocultamos con nuestros protagonismos; cuando la tristeza nos impide sentir todo menos su paz; cuando nos contagiamos unos a otros pesimismo e incredulidad... estamos pecando contra el Resucitado. Sí no es posible una Iglesia de testigos.

Para despertar su fe, Jesús no les pide que miren su rostro, sino sus manos y sus pies. Que vean sus heridas de crucificado. Que tengan siempre ante sus ojos su amor entregado hasta la muerte. No es un fantasma: "Soy yo en persona". El mismo que han conocido y amado por los caminos de Galilea.

Siempre que pretendemos fundamentar la fe en el Resucitado con nuestras elucubraciones, lo convertimos en un fantasma. Para encontrarnos con él, hemos de recorrer el relato de los evangelios: descubrir esas manos que bendecían a los enfermos y acariciaban a los niños, esos pies cansados de caminar al encuentro de los más olvidados; descubrir sus heridas y su pasión. Es ese Jesús el que ahora vive resucitado por el Padre.

A pesar de verlos llenos de miedo y de dudas, Jesús confía en sus discípulos. Él mismo les enviará el Espíritu que los sostendrá. Por eso les encomienda que prolonguen su presencia en el mundo: "Vosotros sois testigos de estas cosas". No han de enseñar doctrinas sublimes, sino contagiar su experiencia. No han de predicar grandes teorías sobre Cristo sino irradiar su Espíritu. Han de hacerlo creíble con la vida, no solo con palabras. Este es siempre el verdadero problema de la Iglesia: la falta de testigos.



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



ELECCIONES GRADE LEADERS

El día de hoy se realizarán las elecciones para elegir a los Grade Leaders de 5to de primaria, I y III de secundaria.

El área de Sistemas enviará a los correos de los tutores de los grados correspondientes, el enlace para las elecciones.

BÁSQUET ADECORE

Nuestra selección de básquet categoría menores empezó su participación en ADECORE con una gran victoria sobre el equipo del colegio Inmaculada ganando por 41 a 45. Mañana viernes jugaremos contra Juan XXIII en nuestro coliseo a las 4:15 p.m. ¡VAMOS EQUIPO!

POLO UNIFORME

Recordemos que en el polo del uniforme debe ir bordado el nombre y la inicial del apellido. Hasta el 12 de abril se podrá usar el polo gris como parte del uniforme diario. A partir del próximo lunes 15 se usará el polo celeste de piqué.

REUNIÓN

El día de hoy a las 3:30 p.m. tenemos una reunión en el Auditorio.

MISAS CATEQUÉTICAS

Esta semana seguimos con las Misas Catequéticas
Jueves 11

- 8:25 a.m. 6ºE
- 10:05 a.m. 1ºA

SNACK DAY IV Y V AÑO

Los estudiantes de IV y V año pueden acercarse al Sol y Sombra que está frente a la Sala de Música a recoger su snack.



MATERIALES QUE SE REQUIEREN PARA LOS REGALOS A NUESTRO BEATO CHAMINADE.

Mañana continuaremos con la celebración del cumpleaños de nuestro Beato Guillermo J. Chaminade y en la hora de TOE vamos a decorar nuestra aula y preparar regalos para agasajarlo. Por ello deben de traer útiles de escritorio como: Lapicero, lápiz, goma en barra, tijera, colores, plumones y borrador.

Estamos seguros que como familia marianista manifestaremos nuestro cariño, respeto y gratitud al Beato Guillermo J. Chaminade.

CONSEJERÍA ESTUDIANTIL INFORMA

Se les comunica que el día 12 de abril vamos a tener la visita de la universidad Colorado Boulder y de la universidad de Kentucky. Se agradece a los estudiantes que se hayan inscrito oportunamente a este conversatorio. Los cupos han sido limitados. Por favor estar atentos al correo institucional. Para mayor información sobre estas universidades por favor comunicarse al correo de consejeriaestudiantil@santamaria.pe

El día 15 de abril desde las 16 hasta las 17 horas se va a desarrollar II Feria Internacional en nuestro Coliseo. Van a asistir 30 universidades de distintos países. Esta Feria es para todos los estudiantes de Secundaria, de I a Vto, además, es abierta para los padres de familia. Se agradece la puntualidad puesto que la duración es de una hora. Aprovechen la oportunidad de averiguar todo lo que les interesa sobre los estudios en el extranjero y distintas propuestas que ofrecen.

Este 15 de abril vamos a contar con la visita de St. Mary's, universidad marianista de San Antonio, Texas, USA.

Los representantes van a pasar por los salones de IV y Vto entre las 10 -12 de la tarde. Aprovechemos esta excelente oportunidad, se agradece estar atentos y hacer las preguntas respectivas.

Este martes 16 tenemos el privilegio de contar con el profesor Pedro Moreno de Los Ríos de la IE de España quien desarrollará Master class en la que expondrá sobre algunos de los elementos más disruptivos del futuro de la realidad extendida en el departamento de marketing.

Se agradece a todos los estudiantes de IV y Vto que se hayan inscrito oportunamente. Los cupos han sido limitados. Por favor estar atentos al correo institucional. Para mayor información sobre esta universidad por favor comunicarse al correo de consejeriaestudiantil@santamaria.pe



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



PROGRENITIS

Hemos empezado hace unas semanas con el programa Progrentis para el desarrollo de destrezas. Al respecto es necesario recordar:

- Los estudiantes deben iniciar las actividades a las 8:05 am.
- Durante el desarrollo de las actividades, los estudiantes solo deben tener sobre la carpeta la chromebook.
- Durante el desarrollo de las actividades, los estudiantes deben abocarse exclusivamente a resolver las microtarefas del programa.
- Durante el desarrollo de las actividades, los estudiantes deben permanecer en silencio (sin conversar o comentar sobre los resultados obtenidos).
- Durante el desarrollo de las actividades, los tutores deben realizar un acompañamiento activo y estar paseando por el aula supervisando el trabajo de los estudiantes.
- Los estudiantes deben culminar las actividades a las 8:25 am.

CUIDA TU CHROMEBOOK

¡Cuida tu Chromebook!, recuerda que este dispositivo te acompañará durante los próximos años para apoyar tus actividades académicas.

Algunas recomendaciones:

- No transportes la Chromebook con la pantalla abierta.
- Transporta la Chromebook dentro de su funda, esto la protegerá.
- Si ocurre algún incidente mayor (como la rotura de la pantalla, teclado o un desperfecto que impida usar apropiadamente la Chromebook) informa a tu profesor o tutor para que lo ingrese en el Anecdotario y tu Padres estén enterados de lo sucedido.

ENCUENTRO CON JESÚS

Fecha: Viernes 12 de abril

Grupo: 2

Horario	Aula	Horario	Aula
09:10-9:55	5°A	12:20-13:05	5°D
10:05-10:50	5°B	13:05-13:50	5°E
10:50-11:35	5°C		



Google for Education
Reference School

CERTIFIED
ISO 9001:2015
ISO 21001:2018

